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59ème Rallye Antibes Côte d’Azur 
Championnat de France des Rallyes 

Coupe de France Coefficient 4  
Championnat de France VHC 

Tour European Rally  
4ème Rallye Région Sud – Énergies Nouvelles  

15ème Rallye VHRS et 2ème Rallye VMRS 

 
Dès maintenant retrouvez toutes les vidéos des prochaines épreuves spéciales du 59ème Rallye Antibes Côte d’Azur sur 

www.antibes-rallye.com/videos-es/ 
 

Nous sommes persuadés que ces vidéos seront un réel plus pour les concurrents les moins expérimentés ou ceux qui 

auront peu de temps pour reconnaître nos épreuves techniques et difficiles. Pour le public et la presse, découvrir nos 

épreuves spéciales comme si vous y participiez ! 
 

Nous profitons de ces précisions, pour rappeler à nos pilotes, que les reconnaissances doivent être effectuées à vitesse 

raisonnable et qu’ils soient particulièrement attentifs lors de la traversée de nos villages. 
 

Rappel du règlement : Aucun essai depuis le jeudi 01 Mars 2024 ne peut avoir lieu, ou être organisé sur 

tout ou partie d’un secteur de liaison ou d’une épreuve spéciale du Rallye. 

En vous remerciant par avance. 
 

Suivez toute l’actualité du Rallye Antibes Côte d’Azur sur 
www.antibes-rallye.com & sur Facebook 

  

                           

59th Antibes Côte d’Azur Rally 
French Rally Championship CFR 
French Rally Championship VHC 

Tour European Rally 
4th Region Sud – Alternative Energy 

15th VHRS Rally et 2nd VMRS Rally 
 

From now you will find all the videos of the next special stages of the 59th Antibes Côte 
d´Azur Rally on www.antibes-rallye.com/videos-es/ 
We are convinced that these videos will be a real advantage for the less experienced 
competitors or those who will have little time to recognize our technical and difficult events. 

For public or press, discover our special stages as if you were taking part in them !  
 

We take advantage of these clarifications to remind our pilots that reconnaissance must be 

carried out at a reasonable speed and that they must be particularly attentive when crossing 
our villages.  
 

Remind of regulations: Any Test since Thursday 01st March 2024 couldn’t take place or be 
organized on whole or part of a sector of road section or a special stage of the Rally. 

Thanking you in advance. 
 
 

Follow all the news of the Antibes Côte d'Azur Rally on 
www.antibes-rallye.com & on Facebook  
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